



LA PLACE MOREL

A LYON

DANS un récent ouvrage sur les anciens couvents de Lyon (1), l'auteur s'exprime ainsi au sujet des quartiers de la Déserte et des Carmélites :

« Après la Révolution, le quartier de la Déserte fut transformé. Sur les fondations du cloître démoli on éleva des maisons, et de l'intérieur du cloître on fit une place. Cette place devrait logiquement s'appeler de la Déserte; elle s'appelle place Sathonay et rappelle le souvenir de M. le comte Fay de Sathonay, qui fut maire de Lyon du 25 septembre 1805 jusqu'au 27 août 1812. L'ancien clos des religieuses eut une destination nouvelle; il devint

(1) *Les Anciens couvents de Lyon*, par l'abbé Ad. Vachet. Lyon, Emm. Vitte, 1895, grand in-8.